

La semana pasada la Unión Europea debía tomar una decisión clara y contundente para frenar la escalada de especulación que sufren la deuda de España e Italia. Las decisiones tomadas a finales de la semana consiguieron apaciguar suficientemente la prima de riesgo.

En BMN la semana vino marcada por la finalización del periodo de adscripción a los diferentes programas recogidos en el Acuerdo Laboral. Las primeras estimaciones sobre el grado de solicitudes realizadas por la plantilla son aceptables.

LA SEMANA EN BMN

MIÉRCOLES 27

Celebrado CISS en Baleares en el que la Dirección presenta la planificación general de la actividad preventiva de BMN.

CCOO reclama, entre otros aspectos, formación específica a la plantilla para prevenir el riesgo de atraco; la Dirección informa que se está preparando un módulo on-line de 30 minutos. Desde CCOO recordamos la necesidad de la formación presencial en materia de seguridad tal y como aconsejan tanto la Inspección de Trabajo como el INSHT.

JUEVES 28

Informan en Penedès de una docena de oficinas que cerraran sus puertas del 6 al 24 de agosto. Insuficiente y tarde si lo que se pretende es aliviar tensiones en los cuadrantes de vacaciones.

BMN anuncia la ampliación del plazo hasta finales de julio del proceso de recompra de participaciones preferentes.

VIERNES 29

Reunión extraordinaria del Comité de Relaciones Laborales de BMN-Andalucía en la que la actitud de la Dirección respecto a los problemas generados por la integración tecnológica está muy alejada de la que podríamos desear desde la representación sindical.

Lamentamos esta falta de entendimiento en aspectos tan importantes como la seguridad y salud de los trabajadores y trabajadoras.

Sin embargo, CCOO no cesa en la defensa de los derechos de la plantilla y utilizará todos los medios necesarios para denunciar los posibles incumplimientos que pueda estar cometiendo la Dirección.

BREVES

- CCOO exige un resarcimiento a Banca Cívica por parte de sus copresidentes y estima una pérdida de valor de 365 millones.
- Toxo: "Mientras no se resuelva la situación del sistema financiero y el problema del crédito, no habrá empleo por más flexibilidad que haya en el mercado laboral".

Ficha de afiliación

Nombre y apellidos

DNI Teléfono Fecha nacimiento

Dirección.....

Población Código postal

Empresa/centro de trabajo.....

Domiciliación bancaria:

Banco/Caja	Oficina	D C	Cuenta corriente/libreta
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>

Correo electrónico

Firma:

PROTECCIÓN DE DATOS:

De conformidad con la ley Orgánica de Protección de datos de carácter personal, te informamos que tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabajes, así como -en todo caso- a la C.S. CCOO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CCOO: <http://www.ccoo.es> hacer clic sobre Conoce CCOO. La finalidad del tratamiento de tus datos, por parte de todas ellas, la constituye el mantenimiento de tu relación como afiliado/afiliada. Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando una solicitud por escrito acompañada de la fotocopia de tu D.N.I. dirigida a C.S. CCOO Responsable de Protección de datos, C/ Fernández de la Hoz nº 12 - 28010 Madrid. Deberás indicar siempre la referencia "PROTECCIÓN DE DATOS". Si tienes alguna duda al respecto puedes remitir un correo electrónico a lopd@ccoo.es o llamar al teléfono 917028077.